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Ata da Sétima Sessão Ordinária da Câmara Municioal da Gameleira. relativa . , 

ao Segundo Período Legislativo de 2021. Aos 1 O dias do mês de junho de dois 
mi l e vinte e um, às dez horas, em modalidade remota, reuniram-se os 
Vereadores: Luciva ldo Temoteo da Rocha, Jose Raimundo da S. Junior, Edivaldo 
Ferreira Pontes Filho, Gediane Nascimento Silva, Jose Pedroza de Alencar, 
Ismael Jose da Silva, Reginaldo Rodrigues da Silva, Roberto Jose Cavalcante 
Costa , Son ildo Jose Pimentel , Edlucio Jose Feijó da Silva e Loide de Almeida 
Souza Rodrigues. Sob a presidência do Vereador Lucivaldo Temoteo, que abriu a 
Sessão rogando as bênçãos de Deus. Convidou o Vereador Sonildo Pimentel 
p ~r ~ fa7Pr ~ IPit1 ir~ rlP 11m tPvtn Ríhlir.o n q11~1 rer.itnu· S:::ilmn ? ~ . Nn F Yp'3ti i'3nt'3 

constou o Voto de Aplausos de Autoria do Exmo. Vereador Edlucio Feijó , para o 
Exmo. Dr. Leandro Ribeiro de Lima, Prefeito Municipal , pela brilhante, honrosa e 
eficaz iniciativa de ofertar aos servidores da área da limpeza pública, com 
fardamentos e equipamentos de segurança individual. Ação que promove a alta 
estima e, sobretudo bem estar dos servidores municipais. Sem discussão, foi o 
mesmo aprovado por unanimidade. Facultada a palavra sobre Qualquer 
Assunto, a Exma. Vereadora Loide Rodrigues teve aprovado Apelo Verbal ao 
Exmo. Sr. Prefeito, extensivo aos Secretários da Fazenda e de Educação, para 
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de Professores, Vereadores, Conselho do Fundeb e Sindicato da Categoria, 
obJetivando encontrar soluções que visem o pagamento dos precatórios relativos 
ao rateio do Fundeb. O Vereador Roberto Jose, formuo fileira em apoio a colega, 
dando ênfase a nobre causa que tem por obrigação de ser trazida para a mesa 
de negociação por parte do Poder Executivo municipal. o Vereador Juca do Sesp, 
teve aprovado Apelo Verbal ao Chefe do Poder Eecutivo, extensivo a Secretária 
de Administração, para que seja re integrado ao salário dos Guardas Vigilantes o 
adicional noturno, este que fora subtraído na gestão anterior e tema de promessa 
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aprovado Pedido de Informação ao Secretário de Saúde Municipal, Exmo. Dr . 
. iz t\Jeves Mendes de Lima, que informe a esta Casa , quais foram os 

~1uioarnentos adquiridos com recursos destinados a Secretaria, bem como os 
·;; -xss gastos com as respectivas aquisições e com a reforma do prédio. Os 
' - , ,.., --.i" 0 r e-; Juca do Sesp e Irmão Junior, formaram fil eira em apoio a nobre 

.... ,. .... , .. 
1 :.-"J , 1ma ,_ 1 que o município gasta fortunas na aquisição de matérias 

"·-=- ,y .... r ;:-ir,P~1t1co , 0 os mesmo, subitamente, somem ao final do rnandato 
-. 1, ,, .. , :t ; 1·;r, C '-/ Preador Sonildo Pimentel teve aprovado Ped ido de 
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- •r,·,) ,J' . 1-)111 1 \ .._ ) , 1~1nt ,vo•, qur, IP / 'lram :10 n10 pagamento do percentual 
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,lmM ve1 mie so foi disoonibili78do o~ra os Aaentes Com1mitários de Saúde A 1 i , V • 

\ ereadora Loide Rodrigues fez menção que foram direitos adquiridos por 1~1, que 
Jamais devam ser subtraí dos visto que o município exige deveres dos servidores , 
porem, tem que exercer suas obrigações para com os mesmos. O Vereador 
.rmão Junior, teve aprovado Apelo Verbal ao Sr. Prefeito Dr. Leandro Gomes de 
lima. extensivo ao l:::.xmo. Secretário de Saúde Municipal para moverem meios 
urgentes, urgentíssimos para incluir a Câmara Municipal _no programa de 
\ acinação contra o Covid-19, uma vez que se trata de um Orgão que recebe 
1ru111eras pessoas, para tratar dos mais diversos assuntos. Esse contato gera 
grandes conseqüências para Vereadores e Funcionários, visto que se faz 
11ecessários tal atendimento afim de buscarmos ouvir e tentar solucionar os ' 1 

problemas dos munícipes. O Vereador ainda deu ênfase ao grande número de 
pessoas que dependem dos serviços socia is atribuídos pelos Vereadores, 
quando necessitam fazer exames e consultas na Capital ou em outros 
'i'LJnicip1os, portanto, resta claro e evidente, que os vereadores , necessitam de 
estarem imunizados. a fim de evitar o contagio pelo constante e inevitável contato 
-:orr. a população. a Vereadora Loide Rodrigues foi solidária ao Pleito, 
::"'CO"dando em numero e gênero grau com a justificativa do autor da 
,,,..._,,-r,,.~r.,r- ~ •• .... "' e ,...i ;"~+l""\ t 1 '"'~""',-.1"' r&I ' " ... "'"'" "'" ""' ' .t "",...;;" ,...tr'\\ '" r,."r '"""'Ur"\;-,,",..i" uma "e"T ~ Vt-'V.::>HUI a. va11 c;1 llVU a 111ua , '-iu c; lVUO tJVt-1U1ayav uc;va ;:,e; 1111 I IIL.auo , 1 V L. 

: ... e esta Casa aprovou a autorização para a Prefeitura Municipal, adquirisse 
3C ~as por meio dos consorcio, fato que até a presente data , não ficou 

2 'J ae'lciado aue o município adquiriu uma só dose da vacina com recursos 
C-"6r" os. ,A.rida proferiu pronunciamento no sentido que se registre , o Voto de 
~ e2__.o o para o Secretário de Saúde Municipal, Dr. Luiz Neves e Lima , por ele ter 
... : zs:c redes sociais para tentar denegrir a imagem dos Vereadores que 
:::r.- ::.:s esse Legislativo, afirmando publicamente, que nós não participamos dos 
s S"' ~cs ::"0•11ovidos pelo Executivo. Fazendo menção a inauguração do centro 
,...., ,r -=,...., _._,..,...,....,.,,.. r::\ _....,,1-,... ...... ,.....+,,.... ,...,. ,,,.... Ir"'.-'""""' ,...._ f"'::..t""I,,""\~ .... ""' l"'V"'\11;~ ~ ' V d •- .:; .,,e o...,c::. _ ,C'lll\.., ;;;;:)LC: , yuc IICIII CI VCIIIICIICI, IIIUtlÜ 1116ílQ$ ílQS erea Qf6S, 
·, .... ::-; ,..~ r 2 rente notificados ou convidados a comparecer. Em comentário, o 

,. ... ~~,e .. =-- ~reio ::- eiJó lembrou que o dito Secretario, se desculpou com os 
- .. : ~ ·.: .. :: -=_, ,1 ::. 2:;a~1c1c que d1scu1·sou no evento de inauguração da no sede da 

- - ,. .. ,. ·., 1 _.: · e_,., ,-. 1 -t"qç~o Os Vereadores Juca do Sesp e Irmão Junior. foram 
- - - - - ~ o d, ~ 0 ~)(1d ') Lit,1a ve::- que o Secretlrio ::1910 de má te. no afã de 

, :- - - - - · 1 ..., • \.., ' t, .-. t 1 ! ,n,·0 ~,Jo ent:1nto. se ele pediu descu:p3 ern forma de 
- .... - - u l • • )c-~1 1 1H1:--:1ncio n 111esm0 meio dt' c-0rnunic1ç.Jo que usou 

... - ,. .. , v 1 li II 1r1r•1 i"l Foi d0t01mm:1ci') 0 l 01tur8 da Ordem do Dia 
,. li"',, ,I,~' r "'" 1' ~ .... -,,...,~ ....J~ , .. ~+; ..... ~ .., n .... d,.... ,,..;:..u,..., e ,\Ít • ' ,t , 1...\ ,1 1 ~1 \ u, ,,ll..,11\n C i \ C O\d , 

,_· , Prov•tc, dr- 1 0i Ex0c ut1vo n° 005/2021, que 
11\1 · , ,., 1,.·11,·1, • l' lu•, 11 t' 1~1br·os do Conselho 
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tutP-1'3r P. d~ outrns providênci8s Fm rl iscuss;:io, fo7 uso ri~ pa l~vrn o VP.rP.ador 

Irmão Junior para antecipar seu voto favoráve l ao Pa recer, uma vez que foi muito 

bem elaborado. Deu ênfase a luta dos Conselheiros Tutelar junto ao Chefe do 

Poder Executivo, na busca de melhor salário e melhor condição de trabalho. Luta 

essa, que teve efeitos positivos, uma vez que estamos aprovando um projeto que 

sem duvidas, trará mais comodidade e satIstação aos conselheiros. Sem mais 

oradores, foi colocado em 2ª votação e aprovado por unanimidade. Ditos e 

relatados, o Sr. Presidente encerrou a Sessão marcando a próxima para terça 

feira 15 de junho do corrente, no horá rio regimental. Para constar, Jose Edson 

.Assistente Par!amentar lavrou a presente ,A.ta, que depois !ida e aprovada será 

assinada pelo Presidente. Gameleira , 1 O de junho de 2021 ///////////////////////////////////1/ 
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